Eine Straße in die endlose Weite

Eiruma Blanco gestaltet Sarg mit Airbrush

ROTENBURG (ko.) Auf dem Deckel windet sich eine Landstraße in die endlose Weite, Bäume säumen den Weg, die von blau bis grün Grundierung schimmernde vermittelt einen Eindruck vom Universum. Noch bis Sonntag zeigt das Bestattungsinstitut Brückmann im Eingangsbereich seines Hauses "Seelenfrieden" in der Königsberger Straße dieses besondere Stück Bestattungskultur: einen mit Airbrush-Kunst gestalteten Sarg. Die Künstlerin Eiruma Blanco aus Verden hat dieses einzigartige Exponat, das durchaus für eine echte Bestattung geeignet ist, am Tag der offenen

Tür im Haus "Seelenfrieden" gestaltet. Rund um Thema das Bestattung hatten Gärtnerei Grewe, das Blumenhaus Barenscheer, das Kinderhospiz Löwenherz, die Buchhandlung Mauer, der Verein Trauernde der Kinder, Verein für Palliativ- und Hospizarbeit und das Krematoruium Verden informiert.



INDIVIDUELLES Bestattungselement: Sarg in Airbrush-Optik.

ATTUNGSINSTITUT BRÜCKMANN

Erd-, Feuer-, Natur- und Seebestattung Trauerdruck im Hause Bestattungsvorsorge eigener Abschiedsraum Seelenfrieden

Inh. Uwe Burfeind Kirchstraße 12 Rotenburg Fax 04261 - 1366



